



Condado de Santa Cruz



AGENCIA DE SERVICIOS DE SALUD

CAJA DE OFICINA POSTAL 962, 1080 Emeline Ave., SANTA CRUZ, CA 95061-0962

TELÉFONO: (831) 454-4000 FAX: (831) 454-4488 TDD: Call 711

Comunicado de Prensa

Para publicación inmediata

Contacto: Monica Nicholas

Fecha: 1 de septiembre de 2023

(831)359-8450

Presentamos la página de progreso local del acceso a la salud bucal: un recurso integral para los datos del condado de Santa Cruz

Un recurso accesible, completo y confiable para acceder a datos de salud bucal

Santa Cruz, California - 22 de agosto de 2023 – El Comité Directivo de Acceso a la Salud Bucal se complace en anunciar que la página de progreso local ya está disponible en DataShare por el condado de Santa Cruz. Esta plataforma proporciona una base de datos integral del bienestar de los residentes del condado de Santa Cruz, lo que la convierte en un recurso invaluable para programas, iniciativas, agencias y organizaciones de colaboración local que se comprometen a aumentar la equidad y lograr objetivos de bienestar específicos en el área.

Según Mónica Nicholas, directora de proyectos del Programa Local de Salud Bucal de la Agencia de Servicios de Salud del Condado de Santa Cruz, compartir datos actualizados de manera oportuna ha sido un desafío. Para superar este obstáculo, se creó la página de progreso del intercambio de datos para mejorar la transparencia, el intercambio de datos y el seguimiento del progreso entre múltiples colaboradores. La página se centra en algunos datos de población de salud bucal seleccionadas, comparándolas con datos locales, estatales y nacionales, para proporcionar un análisis general de los resultados de salud bucal de los residentes por edad, raza y origen étnico, tipo de seguro y embarazo.

Los datos muestran que las visitas al dentista infantil para pacientes de Medi-Cal son significativamente más bajas que el promedio general de visitas al dentista para niños que tienen seguro privado en el condado de Santa Cruz. Los datos revelan que solo el 52% de los niños que utilizan Medi-Cal visitaron al dentista en 2018, en comparación con el promedio general del 97% de los niños en el condado de Santa Cruz que visitaron al

dentista durante el mismo año. Además, los datos muestran que los niños que viven en los códigos postales del sur del condado tienen menos probabilidades de visitar a un dentista.

La página de progreso local sobre el acceso a la salud bucal es un recurso invaluable para tomar medidas basadas en datos sobre el acceso a la salud bucal. Permite a los líderes locales incluir datos en presentaciones, solicitudes de recursos y planes de programas. Los residentes, empresas, agencias y estudiantes ahora pueden acceder, compartir y utilizar información para comprender mejor la salud bucal de los residentes del condado de Santa Cruz.

“Como Programa Local de Salud Bucal, nuestro objetivo es aprovechar la habilidad de líderes de nuestra comunidad y conectar a las organizaciones claves para mejorar nuestro impacto en la salud y el bienestar de nuestra comunidad. Anticipamos la evolución de esta página de progreso trabajando con los miembros de nuestra coalición para utilizar las mejores prácticas con un enfoque basado en datos”, concluye Nicholas. Durante los próximos doce meses, DataShare SCC trabajará con el comité para educar a la comunidad sobre la defensa de la salud bucal.

Para ver la página de progreso local sobre el acceso a la salud bucal, visite:

https://www.datasharescc.org/stories/index/view?alias=OralHealthAccess_SantaCruzCounty&pid=60270877849.

Acerca de DataShare condado de Santa Cruz (DataShare SCC)

DataShare SCC está dirigido por un comité directivo con representantes de 15 organizaciones, empresas y agencias del condado. Las operaciones para proporcionar coordinación y facilitación hacia los objetivos del proyecto son administradas por una junta colaborativa; CORE Investments, La Agencia de Servicios de Salud del Condado y la Oficina Administrativa del Condado, Pajaro Valley Health Trust, La Oficina de Educación del Condado de Santa Cruz y United Way del Condado de Santa Cruz. La Agencia de Servicios de Salud del Condado financia las operaciones y personal. Misión: DataShare el condado de Santa Cruz proporciona un recurso accesible, completo y confiable para datos locales, regionales y nacionales disponibles para todos.